



Bürgerverein
Mäuerach e.V.

Mäueracher Information

Oktober 2018

Besenausfahrt zur „Weinstube in der Schmiede“ Maulbronn-Zaisersweiher

Wie es schon lange Tradition ist, lud auch dieses Jahr der Bürgerverein alle Mitglieder und Gäste zu einem Ausflug in den Besen nach Zaisersweiher ein. Auch der Regen hielt niemanden zurück. Wir wurden vom Busunternehmen Wolf abgeholt und die Stimmung war schon im Bus sehr gut. Mehrere Gäste kamen mit ihren eigenen Autos zum Besen. Alle wurden herzlich begrüßt. Nach der Begrüßung wurde das Abendessen und die Getränke serviert.



Die Weinstube war bis aus den letzten Platz besetzt.

Nach dem Essen kam die Musik. Gerhard Maulbetsch spielte auf dem Keyboard und die Stimmung war SUPER. Die Gäste waren begeistert von den tollen Liedern, die er spielte. Der Rhythmus veranlasste einige das Tanzbein zu schwingen und einige Lieder luden zum schunkeln und mitsingen ein.



Gerhard Maulbetsch trug mit seiner Musik wesentlich zur Stimmung bei

Angeregte Gespräche unter den weiblichen Gästen.



weitgereiste Gäste aus Südafrika genossen sichtlich den Abend



Genuss bereitete ebenfalls das Besenesper

Um ca. 22:00 Uhr wurde mit dem Bus die Heimreise angetreten. Die Gäste waren sehr gut gelaunt und kamen alle gesund und munter im Mäuerach an.

Die Familie Conradt weist in ihrem Prospekt auf die Gastlichkeit ihrer Weinstube und die Schönheit ihrer Heimat wie folgt hin:

Die Weinstube liegt mitten im Ortskern von Zaisersweiher, umgeben von Fachwerkhäusern. In diesem historischen und idyllischen Ambiente begrüßen wir Sie in unseren Räumlichkeiten. Bei schönem Wetter



ist die Dachterrasse zwischen den Dächern von Zaisersweiher geöffnet. Lassen Sie sich mit unserem köstlichen Weinsortiment aus eigenem Anbau und leckeren Speisen in einem gemütlichen Ambiente verwöhnen.

„Die Weinstube in der Schmiede“ veranstaltet auch Wanderungen durch die reizvolle Landschaft des Strombergs und durch die Weinberge. Sie werden von orts- und fachkundigen Führern begleitet, die Ihnen die Besonderheiten der Landschaft und der angebauten Rebsorten zeigen und erklären.



Auch kann durch kombinieren von Wanderung mit einer Führung durch das UNESCO Weltkulturerbe Kloster Maulbronn. Während der Wanderung kann man sich mit einem kleinen Imbiss stärken und die Weine inmitten der Weinberge genießen.
Bericht M.Kr. Bilder M.V.u.W.C.

Bitte schon Vormerken!

Mäueracher Novemberforum

Multivisionsschau mit dem Ehepaar Goldhorn.

Chile und Osterinseln

Dienstag, 13. November um 19:00 Uhr
CVJM-Gemeindezentrum Mäuerach,

Waldrand an der Meisenstrasse bereitet Sorgen

In der Sommerzeit haben sich einige Anwohner der Meisenstrasse bei mir gemeldet, weil sie durch die große Trockenheit und die Meldungen in den Medien beunruhigt waren, dass es bei einem Waldbrand zu einer Bedrohung ihrer Häuser kommen könnte. Außerdem stürzten einige große Äste herab, die über den Zaun auf die Anwesen von Anwohnern fielen.



Ich nahm darauf Kontakt mit dem Forstamt auf. Die Lage wurde überprüft und eine akute Gefahr ausgeschlossen. Trotzdem besteht in die Zukunft gerichtet ein Sicherheitsproblem durch überhängende Äste bei großen Eichen. Auch einige andere Bäume sind wohl betroffen. Sowohl der zuständige Revierförster Phillip Hasler, als auch der

Leiter des Amts für Umweltschutz Markus Haller, sagten mir zu im Herbst und Winter dafür zu sorgen, dass ein Sicherheitssteifen geschaffen werde. Dabei soll einerseits die Sicherheit der Anwohner hergestellt werden, aber soweit möglich auch der Bestand der großen Eichen am Waldrand erhalten werden. Ich wies darauf hin, dass der Weg entlang des Waldrands immer mehr zuwächst und hier mehr Pflege erforderlich sei.



Es wurde mir zugesagt auch hier mit einer Maschine den Weg frei zu machen. Problem seien noch Finanzen und Termine, aber es wird auf jeden Fall erledigt werden.

Bernd Zilly

Mäueracher Oktoberforum

„Badisch Panama im Hagenschieß“

**Ein Wald als Spekulationsobjekt:
Ein politischer Skandal aus der
Anfangszeit der Weimarer Republik**

**Vortrag von Olaf Schulze ,
Historiker**

Dienstag 16. Oktober 2018

**im Schulungsraum
der Firma Erich Lacher
im Altgefäll 22**

**19 Uhr kleiner Stehempfang
zur Begrüßung
danach Vorstellung der Firma
Erich Lacher Präzisions-Teile**

Um 20 Uhr Vortrag

*Näheres zum Inhalt des Vortrags finden Sie unter
www.buergerverein-maeuerach.de*

Die Veranstaltung findet gemeinsam mit dem Bürgerverein Buckenberg –Haidach statt. Auch der Obst und Gartenbauverein Pforzheim lädt dazu ein. **Eintritt frei!**